

Enfin le retour de l'école dehors !

Après tous ces jours de pluie, nous avons pu enfin retourner dans la forêt. Les enfants étaient ravis et nous aussi.

Ils ont pu observer que la forêt avait bien changée pendant tout ce temps...

Les enfants de petite et moyenne section ont fait un jeu sur les couleurs et les enfants de grande section ont appris à utiliser un dictionnaire des couleurs pour retrouver la couleur à utiliser pour leur coloriage. Chaque enfant avait un petit support cartonné pour réaliser son coloriage, c'était parfait.

Nous avons observé aussi les insectes, nombreux en cette période et actifs. Cela a été l'occasion de se redire ce que nous avons appris en classe sur les coccinelles. Prochaine sortie le 11 juin.



Et voici la comptine que nous avons apprise.



Hop ! J'attrape le papillon

Hop ! J'attrape le papillon (Joindre les mains)

J'ouvre une petite porte (Desserrer les index)

Une autre petite porte (Desserrer les majeurs)

Encore une porte (Desserrer les annulaires)

Et une toute petite porte (Desserrer les auriculaires)

Oh ! Le papillon s'est envolé ! (Accrocher les pouces et remuer les autres doigts)

